Programa En Perspectiva, Radio El Espectador, Estimado Sr. Emiliano Cotelo,

Por la presente queremos precisar, con el debido respeto, algunos datos que fueron vertidos en el programa En Perspectiva, en la mañana de hoy, por la Sra. Subsecretaria de Turismo y Deporte, respecto a los fondos que se necesitó para que la Selección Uruguaya de Handball, categoría Sub 18 Femenina, pudiera participar del campeonato mundial de la categoría.

Cuando Uruguay clasificó al Mundial en mayo de este año, se nos planteó a los padres de las deportistas, que la Federación no tenía recursos para participar en el torneo mundial, pero se iban a realizar gestiones ante el Ministerio para lograr parte de esos recursos necesarios.

Según los comentarios de la propia Federación, desde el primer momento existió buena voluntad de las autoridades, pero con la aclaración de que "los tiempos de las resoluciones" no eran compatibles con los tiempos que efectivamente requieren los compromisos de un evento de está característica.

Por ejemplo, debíamos confirmar la participación en el torneo antes del 30 de mayo, luego de lo cual se asumía una multa de U\$S 30 mil en caso de no asistir, que recaería en la Federación Uruguaya de Handball, además de otras penas.

Fue por tal motivo que los padres decidimos formar distintos grupos de trabajo con un objetivo final muy claro.

Se llegó a la conclusión que el monto mínimo al cual se debía llegar para cubrir los gastos era U\$\$ 47 mil, lo que aproximadamente se logró.

Ese dinero se necesitaba para pagar los distintos ítems del viaje, para las personas de la delegación (17 jugadores, 3 integrantes cuerpo técnicos, una doctora y un delegado), pasajes, inscripción, alojamiento, comida, seguros médicos, viáticos para el cuerpo técnico y médico, y otro gastos, todos los cuales había que cancelar con anterioridad al comienzo del evento, incluyendo la inscripción al mismo.

Ante ese panorama real, las deportistas propusieron hacer público su problema, apelando a movidas callejeras, que fueron utilizadas para difusión y recaudación.

Los padres acompañaron esa propuesta, sumando el trabajo de lograr sponsor privados y públicos.

Con esas actividades, pudimos recaudar fondos para señar pasajes, señar la reserva del hotel, obtener el equipamiento deportivo, equipamiento médico, seguro de salud; suplementos vitamínicos.

Si bien contamos con un muy valorado compromiso de una donación de U\$S 16.000 del Ministerio de Turismo y Deporte a la Federación Uruguaya de

Handball para esta finalidad, aun no ha ingresado a la cuenta bancaria que tienen la Federación Uruguaya de Handball y la Comisión de Padres de este seleccionado, en conjunto, monto que según sabemos va a estar disponible en un término de 60 días (dato aproximado).

Como bien dijo en un principio la Sra. Subsecretaria, los U\$S 30 mil, son una donación para 2 eventos de la Federación, incluido el nuestro.

Las fuentes de lo recaudado fueron entonces, la colecta en la calle propuesta y realizadas por las chicas, sponsors, rifa, donación y bailes, además de una donación de la Federación Internacional de Handball para la inscripción de nuestro seleccionado, de U\$S 10 mil, por una gestión política realizada por la Federación Uruguaya de Handball ante dicha federación internacional.

Aun así, no se llegó de antemano a la cifra mencionada, pero contando con el compromiso del Ministerio por el monto señalado, pudimos cubrir el faltante con préstamos (U\$S 11.250 de padres) a cuenta de un reintegro en unos dos meses, cuando se ingrese el dinero del Ministerio a nuestra cuenta.

La necesidad de la aclaración que estamos haciendo, radica en evitar que dañemos lo logrado por un esfuerzo colectivo, al no mantener consistente la información que hemos ido dando a sponsors, amigos y a toda la sociedad que colaboró de buena fe con el objetivo de la selección uruguaya y el sueño de nuestras deportistas adolescentes.

El detalle de los datos de todo el dinero que entró y salió, respaldado por supuesto con los documentos respectivos, está y ha estado en una planilla en el sitio que la comisión tiene en un portal, a la vista de todos sus integrantes.

Si usted lo considera conveniente, quedamos a su disposición para ampliar está información y lo referente a todo el desarrollo del emprendimiento, en el mismo espacio radial, con las posibilidades que brinda la palabra a través de su micrófono.

Sin otro particular, saluda a usted atentamente,

Por Comisión de Padres:

Enrique Argain Ariel Saiz Félix Bairo Pablo Cura